Col'legis de Metges de Catalunya

OBLIGATORIA LA COL·LEGIACIO PER R. O. DE 22 FEBRER DE 1925

DEL DE BARCELONA

Extracto de las sesiones

Acta núm. 530 ordinaria

A las 22 horas del día 20 de octubre de 1925, se reune la Junta de Gobierno con asistencia de los señores Proubasta, Parrizas, Moll, Birba, Masilp, Soler Badía, Bretón, Marimón, Suriñach, Arola, Mestre Artigas, Soler Daniel, Mestre Puig, Tost, Vilardell y Argemí, bajo la presidencia del doctor don Felipe Proubasta y actuando de Secretario el que lo es don Melchor Parrizas Torres.

Abierta la sesión, se excusa la asistencia del doctor don Antonio Peyrí.

Seguidamente se lee y aprueba el acta de la reunión anterior, correspondiente a la celebrada el día 15 de septiembre próximo pasado.

Se dá cuenta de la correspondencia de trámite.

Se dá cuenta de una comunicación de la Comisión organizadora del homenaje al doctor Cardenal con motivo de sus bodas de oro científicas, invitando a esta Corporación a la inauguración de una lápida y entrega de una medalla, que tendrá lugar el día 25 del actual, a las 12 horas en uno de los pabellones del Hospital de San Pablo. Se acuerda adherirse entusiásticamente al homenaje, y delegar a los señores Presidente y Secretario para que representen a la Corporación en el citado acto.

Son admitidos socios colegiados mediante votación secreta, los señores: Don José Bayona Martí, don Luis Carulla Minguell, don Arturo Giné Masriera (reingresado), doña Francisca Medina Verdeja, don Luis Rosal Catarineu, de Barcelona; don José Pujol Capsada, de Prat del Llobregat; don Eugenio Frías Roig, de San Baudilio del Llobregat (reingresado); don José Trino Mantilla Gómez, de Centellas; don Luis Fortuny Navarro, de San Quintín del Mediona, y don José Traserra Cabanas, de La Pobla de Lillet.

Causan baja de colegiados, por fallecimiento, don Francisco Carrera, de Olesa de Montserrat; por traslado a otra provincia, don Francisco Bautista García, y por desaparecido, don Jorge Vargas Suárez.

Se aprueba el estado de cuentas del próximo pasado mes.

Son aprobadas las siguientes facturas: una de la señora viuda Blasi, de pesetas 16, por convocatorias de Junta Directiva; una de la Librería Nacional y Extranjera, de pesetas 73, por suscripciones a revistas extranjeras; una de la Ideal Mecanográfica, de 7'50 pesetas, por abono limpieza máquina, y una de Bertrán y Garí Florenza, de pesetas 4'75, por material eléctrico.

Es aprobada, asimismo, la cuenta de pesetas 455'50, por gastos asistencia Juntas de los señores vocales residentes fuera de la capital y correspondientes al primer semestre del corriente año.

Se acuerda expedir los certificados solicitados por los doctores don Luis Molins Vilarrubia y don José Traserra Cabanas, autorizándoles para el ingreso en el Cuerpo de Médicos Titulares.

Se dá lectura al R. D. de 25 de septiembre del corriente año, relativo al Colegio de Huérfanos del Príncipe de Asturias. Se acuerda que la Comisión del citado Colegio estudie perfectamente el modo de dar el mejor cumplimiento al aludido R. D.

Se dá lectura al R. D. de fecha 22 de septiembre de 1925, relativo a títulos extranjeros. Se lee y aprueba por unanimidad el telegrama oportunamente dirigido por los señores Presidente y Secretario al Excmo. Sr. Subsecretario de la Gobernación. Se acuerda también por unanimidad felicitar a la Federación Nacional de Colegios Médicos Españoles y particularmente a su digno presidente doctor Sánchez Bergón.

Se acuerda informar favorablemente la petilción formulada por el doctor Juan Bosch Capdevila, a la Caja de Beneficencia del «Sindicat de Metges de Catalunya», en súplica de subvención.

Se da cuenta de una denuncia formulada contra el médico colegiado don Fermín Castaño,